

Ratifica Evo Morales su compromiso con el desarrollo de Bolivia



La Paz, 27 ene (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, aseguró que el desarrollo económico y social del país andino es una prioridad para su gobierno.

Durante la entrega del Mercado Modelo de Caracollo, en el departamento de Oruro, Morales ratificó la voluntad del ejecutivo nacional con el progreso y el mejoramiento de las condiciones de vida de los sectores más vulnerables.

El nuevo centro destinado a la comercialización de productos quedó inaugurado como parte de las iniciativas para celebrar el aniversario del departamento de Oruro, el próximo 14 de febrero.

Morales destacó la importancia de la práctica deportiva y su excelente repercusión en la salud humana.



Radio Habana Cuba